



Regionaljournal Steiermark



## 2. Platz Vizestaatsmeister bei den Österreichischen Crosslaufmeisterschaften

"Im fernen Feldkirch wurden die diesjährigen Crosslaufmeisterschaften ausgetragen. Der Rundkurs, recht flach und einfach sowie gute Bodenverhältnisse, ein schnelles Rennen war vorprogrammiert. Vorne machte Dominik Zierler kräftig Tempo, dahinter folgte Favorit Christian Steinhammer, sowie das geschlossene Feld in dem ich mich an der 6. Stelle befand. Als nach gut 1,5 Kilometer das Tempo etwas langsamer wurde, übernahm ich die Führung der Verfolgergruppe und lag an der 3. Stelle. Steinhammer lag ca. 10 sec. vor uns in Führung, Dominik Zierler stand das hohe Anfangstempo nicht durch und wurde von uns eingeholt. Die Gruppe wurde immer kleiner, es war ein regelrechtes Ausscheidungsrennen. 800 m vor dem Ziel kam die erwartete Tempoverschärfung vom mehrmaligen Cross EM Teilnehmer Christoph Sander, der ich folgen konnte. Auf den letzten 200 m hatte ich zum Endspurt an und überquerte als überglücklicher 2. und Vizestaatsmeister die Ziellinie. Den Sieg holte sich wie erwartet Christian Steinhammer.

Ein 2. Platz bei österreichischen Meisterschaften, bei einem so spannenden und knappen Rennen..., ich freu mich riesig und bin stolz, das heute geschafft zu haben."

